ACERCA DE LOS AUTORES

GEMMA ÁLVAREZ JIMÉNEZ. Doctora en ciencia política y profesora de la misma disciplina en la Universidad de Barcelona. Especialista en política educativa y estrategias de la Nueva Gestión Pública.

CRISTOPHER BALLINAS VALDÉS. Doctor en ciencia política por la Universidad de Oxford en el Reino Unido. Es titular de la cátedra en Políticas Públicas en el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM). Cuenta con amplia experiencia en el diseño e instrumentación de políticas públicas.

BEATRIZ HERNÁNDEZ MARTÍNEZ. Licenciada en ciencias de la comunicación por la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (México); maestra en ciencia política por la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla, en donde es miembro del Grupo de Investigación en Ciencias Sociales (INCISO-UPAEP).

RONALD HITZLER. Doctor en ciencia política, catedrático en la Universidad de Dortmund (Alemania).

ANNE HONER. Doctora en ciencia política. Catedrática en la Escuela Superior de Fulda (Alemania).

JOSÉ RAMÓN LÓPEZ RUBÍ CALDERÓN. Politólogo y consultor. Ha trabajado como analista y editor en la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla y el Centro de Investigación y Docencia Económicas (México). Autor de varias publicaciones politológicas y coordinador de cuatro libros, entre ellos, las *Cartas a los estudiantes de ciencia política*.

ROBERTO LLACA HERRERA. Licenciado en derecho y alumno de la Maestría en Ingeniería Ambiental y Desarrollo Sustentable en la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (México), en donde es miembro del Grupo de Investigación en Ciencias Sociales (INCISO-UPAEP).

ACERCA DE LOS AUTORES

DIETER NOHLEN. Dr. phil., profesor emérito de la Universidad de Heidelberg (Alemania); es uno de los politólogos más influyentes de nuestro tiempo, particularmente en el campo de los sistemas electorales, de la ciencia política comparada y del estudio de los países en desarrollo.

RICHARD ORTIZ-ORTIZ. Doctor en jurisprudencia por la Pontificia Universidad Católica del Ecuador; doctor en ciencia política por la Universidad de Heidelberg. Profesor de Teoría del Estado y de la Constitución y de Derecho Constitucional de la Universidad de las Américas (UDLA) en Ecuador.

José Reynoso Núñez. Doctor en ciencia política por la Universidad de Heidelberg, Magister en Derecho Constitucional por la Universidad Católica de Chile y licenciado en derecho por la Universidad Panamericana (Guadalajara, México). Actualmente es secretario de estudio y cuenta en la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación en la Ciudad de México.

HERMINIO SÁNCHEZ DE LA BARQUERA Y ARROYO. Doctor en ciencia política por la Universidad de Heidelberg; Decano de Ciencias Sociales y profesor investigador en la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (México). Es miembro del Sistema Nacional de Investigadores.

JOHANNES SCHWEHM. Doctor en ciencia política por la Universidad de Heidelberg, en donde trabajó temas de política internacional y de teoría política. Actualmente participa en la capacitación de maestros de asignatura en Frankfort del Meno y es profesor de educación media superior.

XAVIER TORRENS. Doctor en ciencia política; profesor de la misma disciplina en la Universidad de Barcelona. Experto en políticas públicas y gestión pública, y especialista en gestión multicultural. Es profesor visitante en la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla.

KAREN WATKINS FASSLER. Investigadora costarricense radicada en México, es miembro del Sistema Nacional de Investigadores (nivel 2). Su enfoque de investigación es cuantitativo, sus áreas de investigación son el gobierno corporativo y la empresa familiar. Es profesora investigadora del Centro de Investigación e Inteligencia Económica de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (CIIE-UPAEP).

204